

# SIBERINDO

## Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Anjongsana dan DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SIBERINDO.ID](http://SUKABUMI.SIBERINDO.ID)

Oct 29, 2024 - 16:02



*Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Anjongsana dan DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Caringin, AIPDA Dadang Suhendar, S.Pd, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Door-to-Door System (DDS). Kegiatan ini berlangsung di Kampung Sangkalih, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan ini, AIPDA Dadang bertemu langsung dengan masyarakat setempat untuk menjalin komunikasi dan memperkuat hubungan antara Polri dan warga. Dalam pertemuan tersebut, AIPDA Dadang memberikan beberapa imbauan penting kepada warga, di antaranya:

1. **Menjaga Kamtibmas:** AIPDA Dadang mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Caringin dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan mencegah terjadinya tindak kriminal.
2. **Kebersihan Lingkungan:** Warga juga diimbau untuk menjaga kebersihan lingkungan dan waspada terhadap potensi terjadinya bencana alam, mengingat kondisi cuaca yang tidak menentu.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan:** AIPDA Dadang mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Ia menekankan pentingnya memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah aksi kriminal.
4. **Hindari Berita Hoaks:** Mengingat menjelang Pemilu 2024, AIPDA Dadang juga menghimbau masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks. Hal ini penting untuk menjaga stabilitas sosial dan menghindari perpecahan di tengah masyarakat.

Kegiatan Anjangsana dan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya kerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Melalui komunikasi yang baik antara Polri dan warga, diharapkan situasi Kamtibmas di Desa Caringin dapat terjaga dengan baik.